

What have in common mining and Square Dance Clubs ? Was haben Bergbau und Square Dance Clubs gemeinsam?

Jürgen Zander

Secretary Coast Dancers Eckernförde e.V).

The recruiting for new and young members is a purpose of eternity.

In mining for instance are known the names „tasting of internity, costs or purposes of internity“. As well the recruiting for new members for the Square Dancing Clubs is a purpose of internity. Nearly every year the „Coast Dancers Eckernförde e.V.“ (Registered Association) offer new classes to other interested persons the possibility, to learn Square Dancing, to dance and of course to recrout the necessary young people.

The recrouting of these youngsters is a contiuous task. Not few (graduated) club members are feeling the yearly training and the helping as angels as a long-term liability. „Once again a class hour“ you hear it moaning. Our Callers as well could be moaning, but they don't do it. There are no alternatives to new members than this way: yearly a new class.

You must know we are lucky that our public relations around the Square Dance is supported by the local press with text and picture. Also for events of the town Eckernförde our club is always asked for: For instance the series



Das Werben um neue und junge Mitglieder ist eine Ewigkeitsaufgabe.

Aus dem Bergbau z.B. sind die Begriffe Ewigkeitskosten,- lasten oder auch Ewigkeitsaufgaben bekannt. Auch das Werben um neue Mitglieder für die Square Dance Clubs ist eine Ewigkeitsaufgabe. Beinahe jährlich bieten die Coast Dancers Eckernförde e.V. neue Classes an, um anderen Interessierten die Möglichkeit zu bieten, Square Dance zu erlernen und zu tanzen und natürlich auch, um für den Club den notwendigen Nachwuchs zu rekrutieren.

Die Rekrutierung des Nachwuchses ist eine immerwährende Aufgabe. Nicht wenige (graduierte) Clubmitglieder empfinden die jährliche Ausbildung und das Mithelfen als angel fast als Ewigkeitslast. Schon wieder eine Stunde Class, hört man es stöhnen. Stöhnen könnten natürlich unsere Caller, aber sie tun es nicht. Denn es gibt keine Alternative zu neuen Mitgliedern als diesen Weg zu gehen: jährlich eine neue Class.

Dabei haben wir das Glück, dass unsere Öffentlichkeitsarbeit rund um den Square Dance von der örtlichen Presse

of events „Dancing Time: Barefoot or patent shoe“. The Commissioner Lady for Culture knows that the „Coast Dancers Eckernförde“ is reliable concerning colourful clothing, groovy music, and good movement, with varied choreography, and the successful requesting of the spectators and the listeners for one or more „sniffle round“.

May be that there are alternatives in the form of training, in particular to shorten this one without quality? The „Coast Dancers Eckernförder e.V.“ decided actually with their Callers Peter Laubach and Bodo von Reth for the training with 3 modules that was particularly developed by Bodo. The 68 MS Figures are distributed into 3 training modules. The modules 1 and 2 have as conclusion Basic 1 and 2 (51 figures). The advantages of training with modules are seen as follows, opposite to the training of nearly one year: This training (with modules) is concentrated and is shortened to 9 months. The self-confidence of the students is rising if they have got a success. Besides, some clubs offer events with the level BASIC. So the students are able to participate early in club nights of other clubs and by this better prove their dancing safety. This possibility also is used. The 3. unit is ending by the dance level MS. More of advantage is that students can check after every training period if they will like Square Dancing. Hints of the Callers facilitate the decision to continue or to stop. The training periods are paid individualy. On 19th July 2017 the

ausführlich mit Text und Bild unterstützt wird. Auch bei Veranstaltungen der Stadt Eckernförde wird unser Club immer gerne angesprochen, wie z.B. bei der Veranstaltungsreihe TanzZeit: Barfuß oder Lackschuh. Die Kulturbeauftragte weiß, auf die Coast Dancers Eckernförde ist Verlass bezüglich farbenfroher Kleidung, fetziger Musik, flotte Bewegung mit abwechslungsreicher Choreografie und das erfolgreiche Auffordern der Zuschauer und -hörer für eine oder mehrere Schnupperrunden.

Gibt es vielleicht Alternativen in der Form der Ausbildung? Insbesondere diese ohne Qualitätsverlust zu verkürzen? Die Coast Dancers Eckernförde e.V. haben sich aktuell mit ihren beiden Callern Peter Laubach und Bodo von Reth für die Ausbildung mit 3 Modulen entschieden, welche besonders durch Bodo entwickelt wurden. Die 68 MS Figures werden auf 3 Ausbildungseinheiten verteilt. Einheit 1 und 2 haben als Abschluss Basic 1 und 2 (51 Figures). Vorteile der Ausbildung mit Modulen werden ggü. der durchgehenden, fast einjährigen Ausbildung wie folgt gesehen: Die Ausbildung wird konzentriert durchgeführt und verkürzt sich auf 9 Monate. Es steigert das Selbstbewusstsein der Students, wenn sie zwischendurch einen Erfolgsbeweis erhalten. Außerdem bieten einige Clubs auch Veranstaltungen mit dem Tanzniveau Basic an. So können die Students schon früh an Clubabenden anderer Clubs teilnehmen und so schneller ihre Tanzsicherheit verbessern. Diese Möglichkeit wird auch genutzt. Die 3. Einheit

„Modul Students“ will be graduated. I have a good feeling. Guests are heartly welcome.

Translated by Hartmut Heiber

endet mit dem Tanzlevel MS. Weiter von Vorteil ist, dass Students nach jedem Ausbildungsabschnitt prüfen können, ob ihnen Square Dance liegt. Hinweise der Caller erleichtern die Entscheidung zum Weitermachen oder Aufhören. Die Ausbildungsabschnitte werden einzeln bezahlt. Am 19. Juli 2017 werden die ersten „Modul-students“ graduiert. Ich habe ein gutes Gefühl. Gäste sind herzlich willkommen.